
Покаяние - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
18.03.2016 14:21 - Обновлено 19.03.2016 23:26

Неудобные вопросы снова

  

  

19.03.16.

  

Дорогие друзья!  Тема моей статьи будет сегодня уже много раз затронутая – уровень
информации на разных уровнях сознания. Но, как я поняла в последнее время, надо еще
и еще раз писать об этом на разных примерах.

  

Мы знаем, что чакры – это не только информационные центры, но и резонаторы
различных уровней сознания. Вторая чакра – темный, самый низкий уровень,
ментальная третья – уровень земного интеллекта, и серых каналов, сердечный центр –
уровень Учителей, например, Санат Кумара, Крайон,  горловой центр – уровень
сознания Солнечного и Земного Братства, аджна-чакра – уровень сознания Великой
Богини. 
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Тут еще надо оговориться. Мы ВСЕГДА И ОТ ВСЕХ ПРИНИМАЕМ ЧЕННЕЛИНГИ ЧЕРЕЗ
САХАСРАРУ. Вот так, как на картинке, это прием через астрал, а в астрале кто сейчас?

      

  

Мы отточили, очистили и развили свой канал, принимаем ченнелинги, и должны
разбираться, на каком уровне принята информация. Если не можете разобраться по
энергиям, резонирующим на определенную чакру, так хотя бы по смыслу текста
старайтесь определить, на каком уровне принята информация.

  

Сегодня мы рассмотрим эту  тему, о которой я выпустила не одну статью, на примере
покаяния. Это  результат осмысления и рассуждения, осознания и совета с Учителями,
процесс принятия одного и разрушения другого, результат длительной практики и
последующей проверки эффективности того, что мы называем практикой покаяния.

  

В коучинге с моей большой приятельницей Ниной мы соединились с её бабушкой,
которая  дала Нине информацию, написанную в статьях  «Вот так бывает…»  и «Разгов
ор с родом»
.

  

В разговоре с душой бабушки Нина пишет слова бабушки:  «Я Здесь, моя милая, скучаю
по тебе, и не только я, а и весь наш род. Оттого, что ты сейчас творишь на Земле, многие
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наши Души, томящиеся в потемках, восстанавливают свои силы, свои программы,
благодаря тому покаянию, которое ты несёшь за нас.
Мы все хором встаём, и силу, которая была направлена не нами, а по неразумению
нашему во зло, сейчас высвобождаем и передаём тебе в помощь».

  

Это пример информации, принятой на втором центре сознания. В тех же статьях есть и
пример соединения с ушедшим отцом Нины. Надо сказать, что такой информации «с
того света» сейчас очень много во всех информационных источниках. Разговор с
покойниками, с ушедшими и неушедшими, всегда идет в астрале, на уровне сознания
второго центра. В этом нет ничего низкого или плохого. Но вы должны осознать, что вы
делаете и на каком уровне работаете.

  

Следующий уровень использования нашего канала мы рассмотрим на примере
знаменитого «Отца Абсолюта», ченнелингов от которого тоже очень много, от разных
авторов, и все они похожи, как близнецы-братья, своей стилистикой, словарем и
вибрациями. Это третий уровень, ментальный, но несветлый. Отец Абсолют дал наказ
продолжать процесс покаяния за род.    

  

«Сейчас даётся возможность выйти из тех уроков по новому пути и, принимая во
внимание твоё стремление Домой, я настаиваю на том, чтобы процесс покаяния за род
был продолжен. Если такой сценарий не входит в твоё понимание выхода из сложностей
родовой программы, то Я не смогу вытянуть тех, кто ожидает в таком месте, где сил для
самостоятельного восхождения нет. Для тебя необходимо выделить особое время суток,
которое не будет подвержено никаким переменам и ежедневное покаяние в течении 40
дней создаст условия выхода из тех уз, которыми связаны родные души».

  

Это традиционная для церкви практика, правда, не для покаяния, а для молитв.

  

Нина начала  чтение покаяния по просьбе бабушки для поднятия вибраций всего рода.
Встретившись в очередной раз с Ниной на коучинге, мы сосчитали, что Нина читает
покаяние уже 12 дней. Заинтересовавшись результатом,  я просмотрела вновь бабушку
и обнаружила, что бабушка немного приподнялась по вибрациям, а некоторые из рода
остались на месте. 
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Вместе с тем, не все из рода Нины находятся в низких вибрационных слоях. Некоторые
родственники находятся даже выше бабушки. То есть, не нужно думать, что из-за
одного человека весь род прозябает (бабушка занималась целительством на темных
вибрациях, как мы понимаем). Она остается и сейчас в неосознанном состоянии. т.е. в
низком сознании: 

  

«Мы все хором встаём, и силу, которая была направлена не нами, а по неразумению
нашему во зло...». 

  

Это типичное низкое сознание, когда человек не берет ответственности за свои занятия
и поступки. То есть, как мы понимаем, вибрации бабушки приподнялись за счет энергии
и света Нины, но не её сознание и не вибрации всего рода.

  

Что такое вибрации  астрального аспекта души? Это сознание человека на том уровне,
до которого развит аспект во всех жизнях. Может ли покаяние (энергия, отданная
человеку «на том свете» при чтении покаяния) помочь ему вырастить сознание? 

  

  

Еще один немаловажный момент. Я когда-то, в начале наших занятий, как и все учителя,
работающие с духовными группами, читала на занятиях Школы Саната Кумары покаяние
с группой. Вот и Нина прежде проводила неоднократно процессы покаяния вместе с
группой, которую она ведет. Покаяние читалось много раз и читалось всему роду
каждым человеком из группы. Что же слышит Нина после этого?

  

Отец-Абсолют: Мне важно увидеть, что ты способна осознать, что работая со своим
родом, ты проходишь обучение тому, как оказать помощь другим родам через тех
представителей родов, которые сейчас на Земле. Сейчас, как путы на ногах ваших,
«висят» проблемы рода и при условии выраженного намерения, Я принимаю ваше
покаяние под свой контроль. Важно не просто прочитать то, что написано, а искренне
прожить то, что привело род в такое запустение». 
Нина много раз уже запускала «процесс покаяния». И выходит, что  «Отец-Абсолют» об

этом не знал? А если знал, то покаяние прошло впустую? Или просто неэффективно?
Это было не нужно?
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И фраза «Я принимаю ваше покаяние под свой контроль» тоже говорит нам, куда
уходят эти энергии.

  

  

Давайте вместе подумаем, кому нужно покаяние и сколько раз нужно каяться? И куда
идут энергии кающегося? Я понимаю, что наступаю на рану, и, возможно, будет больно.

  

Искренность и чистота, глубокое осознание и принятие – то, что сопровождает
настоящее покаяние. Когда человек осознает что-то из своей жизни или даже из
прошлых жизней и, С ТОЧКИ ЗРЕНИЯ ТЕПЕРЕШНЕГО СОЗНАНИЯ,  понимает глубину
ошибки, проступка, осмысливает, что нанес вред, урон другим таким же душам, то
эффект от такого покаяния очень сильный. Его душа очищается и отпускает ВИНУ, этим
человек  НА ЗЕМЛЕ  прощает себя и взлетает после этого по вибрациям.

  

Ну а если вы читаете составленный кем-то текст? А если он не о вас, тогда какое
осознание происходит?

  

А если вы не считаете себя виновной, вам не за что просить прощение, тогда о какой
искренности и проникновении в суть покаяния мы говорим?

  

А если вы давно уже раскаялись, нужно ли повторять то, что уже сработало для вас и
помогло подняться?

  

Это как смешной анекдот. В первый раз он вызывает искренний смех. Во второй раз
искренность нашего смеха уже не та. А когда рассказчик рассказывает его нам в третий
раз – то мы стараемся НЕ ОБИДЕТЬ ЕГО  и смеемся уже не искренне, а для поддержки
рассказчика. Из старания угодить...
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Вспоминаю, что однажды я начала процесс «трансформации своей жизни», который нам
преподавали в «Школе Аркаим». Для этого нужно было 40 дней писать о желаемых
изменениях в судьбе перед сном. Я, разумеется, начала этот процесс, и на третий день,
когда я снова начала писать то же самое, мои ангелы, посмеявшись, мне сказали: «Ты
что думаешь, мы не поняли?»

  

Мы никогда не думаем о том, кто нас слушает в покаянии и куда идет энергия наших
молитв. 

  

Также мы не думаем, за что мы каемся в 15-й раз? 

  

Мы читаем покаяние «на всякий случай»? Не есть ли это лукавство? Лукавство – как
известно, ложь. Мы лжем наедине с Отцом-Богом? 

  

Есть ли искренность в 15-й раз? А неискренние энергии насколько высоки? Кого они
могут поднять? Куда идет такая низкая энергия? Кого она кормит?

  

Или ты решаешь много раз раскаяться в одном и том же? 

  

Кто тогда «не понял»?

  

  

Высшие уровни сознания

  

Когда мы на семинарах поднимаемся в Планетарного, Солнечного и Галактического
Логосов, я всегда и на каждом уровне спрашиваю учащихся – как вы считаете, нужно
вам покаяние человека? 
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Эта информация принимается уже на уровне четвертой и пятой чакр. И это другая
информация об одном и том же – о покаянии.

  

И мы все всегда видим, что Логос-Творец на всех уровнях принимает человека
БЕЗУСЛОВНО, не осуждая его и не назидая, как ему следует себя вести. Более того, он
даже не знает, как НУЖНО себя вести человеку в тех или иных обстоятельствах. Ему не
нужно ни церквей, ни свеч, ни ритуалов. Отец и все наши Высшие Я УЧАТСЯ  через нас
овладевать этим трудным участком вселенной – физическим планом.

  

Значит, покаяние нужно только человеку. И только личное, поскольку этот человек сам
себя и осуждает за что-то и понимает, как он в следующий раз не будет себя вести. Это
и есть основной опыт, за которым душа сюда приходит – выяснить, что такое «не
навреди!»

  

А теперь ответь себе: а что делал твой род, за который ты каешься? Может быть, ты
каешься, потому что стыдишься за него, осуждаешь его? А если не стыдишься, не
осуждаешь, то за что каешься? Честно?

  

Может быть, род твой всей своей энергией отвечал всем тем урокам и требованиям,
которые были поставлены перед душами, входящими в земной физический род твоей
данной жизни? Почему надо думать, что он «грешен» изначально? Кто вам это сказал?
Батюшка в церкви?

  

Церковь всегда считает всех грешниками. «Мы родились во грехе и во грехе помрем». 

  

И мы – туда же? Тоже считаем априори всех «во грехе?»

  

Однажды, когда моей дочке было 1 год, я повела ее на крещение в церковь и сама
окрестилась, на всякий случай. Все-таки хотелось понять, что такое этот обряд. На
следующий день надо было прийти к причастию и соблюсти какие-то правила, не помню
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уж, какие-то сложные на то время с малышкой на руках. Крестная сказала: тебя будет
батюшка спрашивать – а ты на всё отвечай одно: грешна, батюшка! И так и пройдешь
причастие.

  

Это меня возмутило до глубины души. Врать батюшке? Врать Богу? И себе? Ведь я не
считала себя грешной и вела чистый образ жизни (по моему разумению).

  

Разве это покаяние? Разве так нужно вести себя? Грешить и каяться?

  

«Не согрешишь – не покаешься, не покаешься – не спасешься. Сегодня нагрешу - завтра
покаюсь. ... Если не открылся (т.е. не каялся, а о покупках думал) - Бог ничего не может
сделать». Так что ли?

  

Обратимся к церковному толкованию процесса покаяния.

  

http://www.missionary.su/beginners/7.htm «Что такое исповедь и зачем она нужна?»

  

  

«Почему человек приходит на исповедь? Что толкает его на такой странный и
непредставимый для неверующего поступок? Толкает  совесть . Она мучит нас, мы
признаем какие-то свои поступки преступными или предательскими, нам стыдно, мы
раскаиваемся - и ищем утешения и облегчения своему состоянию.

  

Получается, что на исповедь мы приходим в результате переживания нами покаянного
чувства. Исповедь, то есть называние своих грехов перед Богом в присутствии
свидетеля (священника) - это следствие ранее испытанного нами  покаяния . В свою
очередь, покаяние - это изменение отношения к совершенным нами когда-то недолжным
поступкам. Покаяние - это, во-первых, раскаяние в их совершении (по церковному
говорят: раскаяние в содеянных грехах), и, во-вторых, решимость не повторять их
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больше. Таким образом, покаяние - это постепенный процесс изменения ума, очищения
сердца и задания направления воли к Добру и Правде (по церковному говорят: ко
Христу).

  

Зачем нужна исповедь, если покаяние уже было? Ну во-первых, покаяние без свидетеля
- это неполноценное покаяние, это не всё покаяние. А во-вторых, Христос дал власть
священнослужителям отпускать грехи и свидетельствовать о покаянии: "...как послал
меня Отец, так и я посылаю вас... кому простите грехи, тому простятся, на ком оставите,
на том останутся..." (Ин. 20,21-23)».

  

  

Соглашусь, что если есть за что каяться человеку, то это полезно  – осознать, что он
поступил нехорошо, и что надо впредь поступать по-другому. Но церковь не призывает
ходить и каяться по одному и тому же поводу много раз. Другое дело, что исповедь в
Церкви считается неполноценной, если она прошла без священника, наедине с Богом.
По-Христиански считается, что Бог отдельно, человек отдельно. Это их  убеждение, и
пусть так и продолжают думать.

  

Но как тебе узнать, какой урок нужно было выучить твоим предкам? Почему они
вынуждены были так поступить, если даже эти проступки  церковью могут быть
осуждены? И не каялись ли эти самые предки сами в церкви? Они-то уж точно были на
всех церковных службах, по крайней мере, до 20-х годов 20 века, и проходили все
покаяния, исповеди и причастия.

  

И скорее всего, они были на грани выживания, как почти 100% в России после начала 20
века. А некоторые и до 20 века, вспомним крепостных, голод  и т.п. Надо радоваться, что
они остались живы при всей этой «мясорубке жизни» и родили вас, которые читают эту
статью. 

  

Мы знаем, что человек настроен на выживание самой Природой и Создателем, и на то,
что он старается в каждый момент своей жизни сделать как можно лучше для себя,
живя на уровне своего сознания. Он учится жить, ведь обстоятельства постоянно
изменяются, и человеку приходится подстраивать себя и свое поведение, свои мысли и
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поступки под эти обстоятельства. 

  

Правда, низкое неразвитое сознание иногда подводит. Но нет правильного и
неправильного, нет осуждения нашего барахтанья во тьме уже на уровне Архангелов. 

  

Есть опыт, который НАБИРАЕТСЯ НА РАЗНЫХ УРОВНЯХ СОЗНАНИЯ. 

  

И не надо его осуждать, потому что каждый из нас не был святым во всех своих жизнях.
Мы тоже были на всех уровнях сознания, уверяю вас.  И никто нас не осуждал, потому
что опыт и есть опыт. И опытный взрослый человек тем и отличается от неопытного
ребенка, что ЗНАЕТ, КАК НЕ НАДО ПОСТУПАТЬ И ПОЧЕМУ НЕ НАДО.  А как научиться
этому, не делая ошибок и не набивая шишки?

  

  

Но ведь мы не можем сказать, какими были  поступки наших предков. И, возможно, они
были героическими, если смотреть на обстоятельства их жизни? А мы их опускаем и
виним , даже не
зная, КАК они себя вели???  

  

И можем ли мы исправить что-то в роду, если даже не знаем, что исправлять? Да даже
если бы и знали, то как мы поднимем вибрации рода (сознание многих душ, входящих в
данный род)? Как снимем их вину?

  

И почему я в покаянии ответственность беру на себя? Нас много в роду, и мы все
отвечаем, совместно, за все наши поступки и мысли. Неправильно отвечать за поступки
и мысли других единолично. Я не весь род, я потомок, который знать не знает, что было
предназначено моим предкам и насколько правильно они поступали, принимая
запланированные и незапланированные уроки жизни.
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Я не сужу моих предков и не имею право говорить о том, что они поступали
неправильно.

  

Я не виню моих предков ни в чем.

  

Я не опускаю моих предков, а наоборот, следовало бы благодарить их за то, что Древо
земного рода дошло и до меня.

  

Я искренне благодарю мой род, что он дал мне земную жизнь, программы воспитания,
ограничения (не убий, не укради, не прелюбодействуй).

  

Возможно, наше новое понимание и будет новой молитвой благодарения роду,
воспевания рода и принятия Силы Рода.

  

Вот пример такой новой молитвы, которая вышла первой на запрос в интернете. Она, на
мой взгляд, содержит нужные нам мысли, потому что это ответственность за себя, а не
за другие души. Только очень уж длинная.

  Молитва за Род http://volshebstvo.in.ua/2013/06/molitva-
za-rod/
  

Еще мне хочется сопоставить старые и новые молитвы на примере той, что дал мне
Гавриил в 2009 году. Эта таблица не говорит, что правильно и неправильно, а
показывает, КУДА ведут вибрации текста – понижают или повышают нас. Чтобы,
составляя текст вашей благодарственной молитвы роду, вы были искренни, нешаблонны,
и от чистого сердца творили поминание, понимая, что есть мысли опускающие на колени,
а есть возвышающие. И эти энергии, которые вы направите на  свой род, пусть поднимут
его выше, чем он вибрирует сейчас.
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Отче наш, Иже еси на небесех!

Да святится имя Твое,

да приидет Царствие Твое,

да будет воля Твоя,

яко на небеси и на земли.

(Ты отдельно, я отдельно)

  

Отче Наш, Кто Есть на Небесах!

Да святится Имя Твоё!

Я Есмь Воля Твоя,

Я Есмь Царствие Твоё,

Я Есмь вся Твоя Вселенная!

(Ты во мне, я в Тебе)
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Хлеб наш насущный даждь нам днесь;

(дай, а то ведь нет! иначе бы не просили)

  

Хлеб, безопасность и любовь даёшь Ты мне.

  
    

и остави нам долги наша,

якоже и мы оставляем должником нашим;

(мы в вечном долгу!)

  

Прекрасную Землю Света создаю с Тобой.

  
    

и не введи нас во искушение,

но избави нас от лукаваго.
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(Бог искушает или посылает искушение через лукавого, а мы не должны поддаваться!)

  

И да пребудет радость в сердце,

И да пребудет свет в разуме моем

От бытия Тебя во мне, а меня в Тебе.

  
    

Ибо Твое есть Царство и сила и слава во веки.

(А я маленький, слабый и бесславный)

Аминь

  

Свет и гармония, жизнь в радости,

Изобилие и любовь – План Твой на Земле.

Да вернется ко мне то, что отдаю Тебе,

Да вернется к Тебе то, что отдаёшь Ты мне.
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Да пребуду я вечно в Тебе,

А Ты – во мне.

И да пребудут в Нас

Отец, и Сын, и Святой Дух.

Аминь.

  
      

Как видно, старые молитвы не столько возвышали, сколько опускали молящегося на
колени,  с вечно одно и той же просьбой.  Разве что молитва чтила Отче, была
намоленная, давала определенную светлую энергию и тем нравилась молящемуся.

  

Новые молитвы стараются возвысить и самого молящегося, помогая нам понять, что нет
отдельно того, кто тебя осуждает и наказывает, искушает и не любит. Всё во мне, и я во
всём.

  

Мы можем возблагодарить свой род, лучше назовем это БЛАГОДАРСТВЕННЫМ
ПОМИНОВЕНИЕМ РОДА – и это будет прекрасно. 

  

Устроим в родительские дни новые обряды благодарения рода! 

  

Научимся уважать и ценить свой род, а не каяться неизвестно в чем. 
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Начнем использовать Силу рода на свои благие цели. 

  

Поймем, что задачи рода – выжить и продолжиться. Научиться уважать и ценить жизнь
и родню. Способствовать продолжению жизни и обновлению крови, чтобы не зачахнуть.
Участвовать в жизни страны. 

  

Сложные задачи? Трудные? Как когда! Был и голод, и войны, и мор...

  

Но сейчас, глядя на себя, можем ли мы сказать, что они не выполнены? Вы же родились!
И теперь вы продолжаете ваш род! Пусть он цветет и благоденствует благодаря тому
свету, который вы вносите в него.

  

Сейчас переход сознания идет в сторону от родовых энергий. Заметили, что все меньше
и меньше мы общаемся с родственниками? Почему? Идет расслоение по вибрациям,
переход людей на разные уровни сознания и объединение с подобными по сознанию
людьми. Это кластеры сознания душ, Единство планетарных душ, разделенных по
Решеткам Сознания.

  

И снова мы пришли к разделению по вибрационным уровням сознания. И на каждом
уровне мы получаем РАЗНУЮ ИНФОРМАЦИЮ  об одном и том же. Поэтому, смотрите, с
кем и как вы разговариваете по каналу. Вы можете принимать информацию на всех
уровнях, вплоть до Божественной Попечительницы – Михаила на шестом уровне.

  

Напомню, что, кроме рода физического, давшего вам это тело в этой жизни,  есть и Род
Души, небесный Род. Мы говорим сегодня о земных родах, о ДНК, о программах,
которые мы впитываем вместе с молоком матери, о морфогенетическом поле семьи.

  

http://lazarev.org/ru/interesting/full_news/morfologiya_-_morfogennoe_pole

  

Каждая клетка организма обладает  индивидуальным морфогенетическим полем,
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которое  несет в себе всю информацию обо всем организме и  программы его развития.
Поля отдельных клеток  объединяются в единое морфогенетическое поле,  которое
обволакивает и пронизывает весь организм,  находится в постоянной связи с каждой
клеткой и  управляет всеми операциями по формированию и  функционированию как
каждой клетки, так и всего  организма в целом. По этой концепции носителем 
наследственной информации является уже не ядро  клетки, а ее морфогенетическое
поле, а ДНК только  отражает информацию, которую несет поле.  Морфогенетическое
поле постоянно меняется, отражая  динамику развития организма. Таким образом, 
концепция морфогенетических полей строится на  тезисе внеклеточной информации,
причем,  предполагается “объемный” характер этого поля,  поскольку оно должно
охватывать все клетки  организма».

  

«По теории Руперта Шелдрейка - мозг человека или животного сам по себе не 
содержит ни памяти, ни знаний. Зато все это в избытке есть в морфогенных
(формообразующих) полях. И мозг в случае необходимости  настраивается на
определенное морфогенное поле так же, как  радиоприемник на радиоволну».

  

Мофогенное поле присуще физической семье. Вот оно, родовое наследство, и через
него передаются все настройки, убеждения и страхи, семейные предания и история.
Если мы работаем с собой, то вносим в это поле свои настройки, свой свет и способность
любить. И, как мне кажется, это самый лучший вклад в продолжение своего земного
рода.
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